

## Peduli Sesama, Babinsa Koramil Wonosari Donorkan Darahnya

Agung widodo - [KLATEN.SPORC.ID](https://www.klaten.sporc.id)

Mar 6, 2024 - 22:44



*Peduli Sesama, Babinsa Koramil Wonosari Donorkan Darahnya*

KLATEN - Serda Widopo Beserta 2 Anggota Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](https://www.kodim0723klaten.id) melaksanakan Kegiatan Bakti Sosial Donor Darah yang diselenggarakan oleh PMI Kecamatan Wonosari dalam rangka Program Rutin TA 2024. (6/3/2024)

Kegiatan Donor darah yang bertempat di Gedung BLLKMD Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten mengambil tema "KITA SEHAT MEREKA SELAMAT".

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekcam Wonosari Guntur Sriwijarnoko S. Psi, MM, Sekretaris PMI Kecamatan Wonosari Wiharti, Anggota Koramil 22/Wonosari Serda Widopo beserta 2 Babinsa, Perangkat Desa Se Kec Wonosari

Saat ditemui, Serda Widopo mengatakan bahwa keterlibatan Babinsa dalam kegiatan donor darah yang dilaksanakan ini adalah sebagai wujud kepedulian antar sesama untuk memberikan manfaat bagi masyarakat maupun warga yang membutuhkan bantuan darah demi kemanusiaan.

“Kegiatan donor darah ini patut didukung dan diapresiasi, dengan mendonorkan darah, tubuh menjadi lebih sehat dan kuat,” kata Serda Widopo.

Sementara itu Wonosari Wiharti mengungkapkan bahwa kegiatan Baksos Donor darah tersebut merupakan salah satu Program Kerja Rutin PMI Kecamatan Wonosari Tahun 2024 guna mendukung program kemanusiaan serta untuk berbagi dan bentuk bakti kepada masyarakat terutama untuk ketersediaan darah bagi pasien yang membutuhkannya.

“Program Donor darah ini untuk membantu sesama sekaligus untuk stok ketersediaan darah guna membantu yang membutuhkan darah,” ungkap Wiharti.

Wiharti juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa Koramil 22 Wonosari yang telah ikut serta donor darah dan membantu pengamanan Kegiatan Bakti Sosial Donor Darah.

“Kami ucapkan terimakasih atas partisipasinya dalam program donor darah serta melakukan pengamanan sehingga berjalan dengan aman dan lancar,” pungkasnya. (Red)